

# 昭和小学校だより

第3号  
R1.5.23(塩田)



## 「いのちをまもる」 交通教室 4.24



交通安全協会や警察署、市役所の方のご協力でも今年も交通教室を実施することができました。

1. 2年生は道路の歩き方を中心に、3年生以上は自転車の乗り方を中心に学びました。

私が小学生だった1970年前後、交通事故による死者が年間16000人を超え、

「交通戦争」と言われる時代がありました。(これは交通事故の死者が日清戦争での日本側の戦死者を上回る勢いで増加したからだそうです。) 昨年は約3600人だったということですので大きく減っています。車の安全機能やドライバーのモラルの向上、道路環境の整備など様々な要因が考えられますが、この交通教室のような交通安全のための地道な教育も大きく役にたっていると思います。

交通事故による死者はもちろん、交通事故そのものも0になることを願います。

また、自分も「気持ちと時間と車間距離」にゆとりをもつことを肝に銘じます。

## 放課後 子ども教室 開級! 5/9



1年生はパソコン(タブレット)に挑戦



3年生は太鼓の練習。のみこみが早くてびっくり

今年も地域の皆様や市教委のおかげで、開級することができました。今年度からは月曜日のみの活動です。市内でも3校区でしか行われていない貴重な教室。「地域の先生方」には大変お世話になります。

## 松の芽摘み&清掃活動 5/11



土曜日の早朝、約80名もの方に集まっていたき、作業をすることができました。

長く伸びた松の芽をちょきんちょきんと切ってくださいたり、掃いて集めて運んだり、花壇を整えたりと、校庭がみるみるすっきりしてきました。

児童や職員だけで管理するとなると相当の時間がかかります。本当に有り難うございました。



## 6月の主な行事

- |                     |                        |
|---------------------|------------------------|
| 4日(火) プール掃除         | 5日(水) 人権教育研修のため4時間授業   |
| 6日(木) 歯科検診          | 7日(金) 内科検診             |
| 10日(月) クラブ活動        | 12日(水) 七中での授業研のため4時間授業 |
| 13日(木) フッ化物洗口開始     | 14日(金) 田植え             |
| 18日(火) 童話発表会 教育相談開始 | 19日(水) プール開き           |
| 24日(月) クラブ活動        | 28日(金) 授業参観・研修会・学級懇談会  |

※ 今年度も夏季休業日は8月27日(火)までで、2学期の始業式は8月28日(水)です。